
 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 近藤雅彦会長 

先週は IM に出席された皆さん、特にパネディス

カッションにパネラーとして参加された奥山さん、

大変ご苦労さまでした。 

とても良いパネルディスカッションだったと思

います。ただ、あのようなパネルディスカッション

やレディス委員会の設置などの事業自体が男性目

線の事業ではないかとのパネラーの方のご指摘に

は、なかなか考えさせられました。 

私が思ったのは、せっかく女性だけでロータリー

について語っているのにそれを聞いているのがロ

ータリーのメンバーでは直接は拡大に貢献しない

ので、是非、あのパネルディスカッションを一般の

女性を対象にしてできないものかと思いました。 

女性の活躍無しにロータリーの活動も十分行う

ことはできない時代になっていくのだと思いまし

た。 

IM の前に東小学校で 5 月に行う植樹事業に先駆

けて正木先生による小学校 5年生を対象に「松の授

業」が開催され、授業の見学をさせて頂きました。

出席された皆さま、特に準備をして頂いた担当委員

会の皆さん、本当にご苦労様でした。 

私自信、子供がいないので小学校の授業に参会さ

せていただくというのは初めての経験でとても良

かったです。 

また、松についても初めて知ることがありまして

とても勉強になりました。 

これをはずみにして 5 月の記念植樹に望んて行

きたいとおもいますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告 田渕邦彦幹事 

第６６３回例会、幹事報告を致します。 

１． 本日レターケースに入っております、配布資料

は、第２回グループ別による会員職場訪問(例

会)訪問先リスト１点です。 

２． 来月、３月のビュー広場のテーマが決まりまし

た。「卒業の思い出」です。この時期になりま

すと、受験が終わり卒業シーズンに入ります。

皆さんの学生時代の卒業、卒業旅行などのエピ

ソードをの登校をお願いします。 

３． 先日、ＩＭの時にオークラ北口に展示されまし

た、浜北ロータリークラブ会員所有の「杜松」

は、本日午前 10時 30分頃に撤去されます。 

４．例会終了後、３階メイフェアの間にて、第８回

役員・理事会を開催致します。 

 

■委員会報告 

１．職業奉仕部会 松本太一部会長 

レターケース職場訪問先リストを入れました。 

ご確認ください。（資料に訂正があるので注意） 

２．クラブ広報委員会 鈴木一広委員長 

週報作成の都合がありますから、それぞれの職場

訪問先で写真の撮影をお願いします。撮影した写

真のデータは事務局にお願いします。 

３．ゴルフ同好会 高木一浩会員 

３月２０日の祭日（月）青空例会を開催します。

４組ぐらいですがもう少し余裕がありますので、

ぜひ参加ください。 
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第６６３回例会 ２月 ２８日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：松本 好司 森俊彦          
●点鐘：近藤 雅彦  
●ゲスト：秋山雅弘様                            
●議事：青少年育成部会「ドローン イノベーション」 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名（内 出席免除会員１名） 
出席数 ６５名 出席率  ８２、２８％ 
 
前々回出席率  ８２、２８％ 



  

■議事 

 

卓話 秋山雅弘さん  

未来社会と次世代ドローンビジネス 

～ドローンイノベーション～ということでお話しします。 

 ３０年間やっていた浜松の会社は完全に卒業しました。

今は殆ど東京と山形に居ます。山形では少しお堅い金型業

をやっています。東京、ＩＴのほうは最近、IoTという言葉

を使うのですけれど、「モノとインターネットの融合」とい

うことです。ドローンもそのひとつです。「㈱コントレイル

ズ」という会社を昨年の５月に川崎に作りました。日本語

に訳すと「飛行機雲」という意味です。 

パワー浜松ロータリークラブは面白いですね。早朝にこ

れだけの数の経営者の皆さんが集まれる会です。このパワ

ーはすごいなぁと改めて思いました。 

今年度のＲＩのテーマは「人類に奉仕するロータリー」

です。凄い言葉ですよね。今日の卓話の中に未来をつくる

という話しが入っているので、少し繋がるかなと思ってい

ます。 

さてドローンですが、ドローンを使っていろんなイノベ

ーションを起こしたいです。ドローンとは飛翔体というこ

となのですが、イノベーションを意訳すると「革命」では

ないのかなって思います。 

イノベーションといえば、坂本竜馬。今の日本をつくっ

たのは坂本竜馬ではないかと思います。産業では幕末に、

製鉄の上に造船、軽工業の産業の革命を推し進めました。

戦後は工作機会の上に電気、自動車。未来はエネルギーの

上に個人航空機、ＩＣＴ。だと思います。実際にはもうひ

とつ、医薬医療もありますね。イノベーションは革命です。 

 

暮らし方が変わります。農業革命、産業革命、ＩＴ革命。

わたしの著書でもあるデジタルプロセスイノベーションと

似たようなものだと感じていいます。 

今、新しいドローンを開発しています。イノベーション

を変革と考えると、産業が社会をつくる、変えるというこ

とが言えると思います。ドローンという言葉が流行ったの

は２０１５年ですが、事故があり悪いイメージが先行して

しまいました。 

さて、人はなぜ自由に空を飛べないのか？飛行機の操縦

技術が難しいからです。飛行場がないからです。イニシャ

ル・メンテナンス価格が高い…など。これらが解決されて

いけば、新しいイノベーションになります。ドローンの利

活用による産業振興を目指していきたいと思います。 

■スマイル 

１．秋山雅弘さん／６０歳を超えても元気です。山形と東京

が中心でなかなか浜松に来られません。コンサル引き受

けます。仕事の話しがあれば、ぜひ呼んでください。 

２．近藤会長・田渕幹事／ドローンイノベーションのお話し

を伺って、携帯やスマホのようにいつの間にか身近な存

在で、生活に欠かせないモノになるのだと感じました。 

３．久野幸太郎会員／３月４日改訂のＪＲ時刻表を配布いた

します。交通タクシーをぜひご利用くださいますようお

願い申します。 

４．金山土州会員・安間孝明会員／土州先生のご提案でトー

タルケアセンターで陶芸の作品との共同制作をしまし

た。陶芸看板の受注もお待ちしています。 

 ５．安間孝明会員／３月１１日で東日本大震災から６年にな

ります。トータルケアセンターでは３１回の訪問を続け

てきました。被災地を忘れず応援を続けてほしい。 

６．高木一浩会員／浜松シティマラソン無事完走しました。 

７．堀内善弘会員／亡き父の思い出の木、６０年ものを伐採

しました。林業に生きていきた父の供養にもなったかと

思います。 

８．林竹計会員／３月１日、私が書き上げた「浜松餃子もの

がたり」を出版します。１０年、関係者からお話しを伺

い、これ１冊で浜松餃子の全てがわかる本です。 

９．八田峰夫会員／２月２４日、スキーマスターズ大回転の

部に参加しました。３０年ぶりのレースで成績は散々で

したがアドレナリンが出る楽しい経験でした。 
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